

**3. Motion – Councillor T. Kavanagh – Bay Ward Accessible Recreational Facility Project Development**

**Motion –T. Kavanagh, conseillère – Projet d’installation récréative accessible dans le quartier Baie**

**Committee Recommendation(s)**

**That Council approve that City staff consider the needs of Bay Ward and the Inner Urban Transect as soon as possible when opportunities for new multiuse facilities with arena ice pads arise.**

**Recommandation(s) du Comité**

**Que le Conseil approuve que le personnel municipal tienne compte des besoins des résidents du quartier Baie et du transect du secteur urbain intérieur dès que l’occasion d’aménager une patinoire dans une nouvelle installation multifonctionnelle se présentera.**

**FOR THE INFORMATION OF COUNCIL**

The committee approved the following DIRECTION to staff (R. Brockington):

That Recreation, Cultural and Facility Services Department staff provide, by email, information on the facility condition index of the J.A. Delude Arena and what possibilities staff envision could happen at the site going forward, if the site were re-developed.

**POUR L’INFORMATION DU CONSEIL MUNICIPAL**

Le comité a approuvé la DIRECTIVE au personnel suivante (R. Brockington) :

Que le personnel de la Direction générale des loisirs, de la culture et des installations fournisse par courriel des renseignements sur l’indice de l’état des

installations pour l'Aréna J.-Alph-Dulude et les possibilités envisagées à l'avenir si le lieu était réaménagé.

Documentation/Documentation

1. Extract of the draft Minutes, Community Services Committee, February 25, 2025

Extrait de l'ébauche du procès-verbal, Comité des services communautaires, le 25 février 2025

2. Member's Motion submitted to Community Services Committee, dated February 25, 2025 (ACS2025-OCC-CCS-0007)

Motion d'un membre soumise au Comité des services communautaires, daté le 25 février 2025 (ACS2025-OCC-CCS-0007)



**Community Services Committee                    4**  
**Report 14**  
**March 26, 2025**

**Comité des services  
communautaires**  
**Rapport 14**  
**Le 26 mars 2025**

Carried with the dissent of Councillor W. Lo.

**Carried**